



La Universidad de Oviedo imparte tres talleres como preparación para el Foro de Empleo

- El primero de ellos, mañana jueves, de 10 a 14 horas, en el Edificio Histórico, lleva por título “Emple@te: completa tu puzzle al empleo”, y ya ha cubierto todas sus plazas

Oviedo/Uviéu, 6 de marzo de 2018. La Universidad de Oviedo inicia **mañana jueves, 7 de marzo, en el Edificio Histórico (Oviedo/Uviéu)**, las actividades Pre-Foro de Empleo, con el taller “Emple@te: completa tu puzzle al empleo”, que se desarrollará de 10 a 14 horas en el Aula Severo Ochoa (Escalonada) y Claustro alto, a cargo de Emilio Álvarez, director de Área de Investigación e Innovación Educativa de la Universidad de Oviedo; Patricia García, gerenta de Innovasturias; Ramón Rubio, director de Medialab Uniovi; y Marlén López, responsable de Gestión de Medialab Uniovi.

El objetivo de esta actividad es que las y los estudiantes potencien las habilidades blandas y las competencias transversales de su perfil profesional, de manera que su candidatura pueda diferenciarse del resto en un proceso de selección. De igual forma, se les enseñará a elaborar su cv Europass. El taller está dirigido a estudiantes y egresados y egresadas de la Universidad de Oviedo.

Las actividades Pre-Foro se completarán el martes, 12 de marzo, también en el Edificio Histórico de la Universidad, con otros dos talleres en los que todavía es posible inscribirse: “La búsqueda de empleo ~~IMPOSIBLE~~”, de 16 a 19 horas, en el Aula Rector Alas y en el Claustro alto, impartido por Isabel García, psicóloga del Trabajo, las Organizaciones y los Recursos Humanos, y coach profesional; y “*Be part of the EU. Cómo encontrar tu camino en la Unión Europea*”, de 19 a 20 horas en el Aula Rector Alas, que tendrá como ponentes a Sonia Iglesias, técnica de Proyectos, responsable de Europe Direct Asturias, Federación Asturiana de Concejos; Reyes Ceñal, directora de Compromiso Asturias XXI; y Celia Toyos, EU career ambassador 2018, Oficina de Selección de personal de la Unión Europea.



El objetivo de “La búsqueda de empleo-IMPOSIBLE” es reconocer nuestras potencias y límites como elementos constituyentes de las acciones, e identificar los elementos claves de la comunicación no verbal y verbal que influyen en las entrevistas de trabajo. Por su parte, “*Be part of the EU. Cómo encontrar tu camino en la Unión Europea*” persigue conocer las opciones de empleabilidad a través de las Instituciones de la Unión Europea, y contribuir a mejorar el desarrollo de las competencias transversales e internacionales, a través de asturianas y asturianos que están fuera de nuestra región.

El 18 Foro de Empleo de la Universidad de Oviedo se celebrará los días 20 y 21 de marzo, de 10 a 14 y de 16 a 19 horas, en el Pabellón central del recinto ferial Luis Adaro de Gijón/Xixón. Se trata de una actividad diseñada y dirigida a estudiantes y egresados y egresadas de la Universidad de Oviedo, para mejorar su empleabilidad y facilitar su contacto directo con las más de 100 empresas participantes.